

1 商店街の活性化について

ただいまの^{やました}山下^{りょう}遼議員のご質問にお答え申し上げます。

商店街の活性化についてであります。市では商店街にかつてのよ
うなにぎわいや活気を取り戻すため、平成10年から中心市街地土地
区画整理事業に取り組んでおります。

この事業は、今住んでいる人や商売をしている人の土地を使いやす
い形にして並び替えながら、道路を広げたり広場などを整備するもの
です。この事業を実施することにより、中心市街地における商店等の
整備や誘致を進めながら、高齢化社会に対応した街づくりに取り組ん
でまいりたいと考えております。

次に、グリーンベル21の活用についてであります。商業ビルと
して整備されたグリーンベル21を再生するため、市では、平成26
年にビル全体の権利を取得し、市の庁舎を移転するとともに、お子さ
んから高齢者まで、多くの皆さんが利用できる施設や商業施設などを

整備する計画であります。

山下議員がご提案されているお店や娯楽施設などの整備は大変重要
であると考えています。そこで、現在、食料品を扱うお店など、商業
施設の誘致に努めているとともに、^{しみんかつどうしせつ}市民活動施設として「歴史資料
館」をはじめ、子育てや親子での交流を支援する「子ども広場」、高
齢者の交流拠点となる「交流サロン」や「福祉カフェ」などを整備す
るほか、ご質問いただきました気軽に利用できる施設として「イベン
トスペース」や「トレーニングスペース」などの設置についても調整
しているところであります。

以上申し上げまして、^{やましたりょう}山下 遼議員のご質問に対する答弁とさせて
いただきます。